

Jutta Voges vom TVG erfolgreich über die Marathondistanz in spanischer Hauptstadt

Madrid ist absolut sehenswert und einfach eine Reise wert. Das fand Sohn Fabian und schenkte seiner Mutter zum Weihnachtsfest einen Marathon in Spaniens Hauptstadt.

Jutta Voges überquerte nach 42,195 km die Ziellinie mit einer Zeit von 4:16:46 Stunden.

Gestartet wurde um 9:00 Uhr bei ca. 10 Grad. Mittags waren es dann allerdings schon ca. 30 Grad! Die Strecke war nicht einfach zu laufen, da Madrid keine flache Stadt ist und doch einige Höhenmeter zu überwinden sind. Trotzdem war der Lauf für Jutta Voges ein Marathonerlebnis mit Gänsehautgefühl, auch weil die Spanier es verstehen Stimmung zu machen, ohne besondere Musikkapellen am Seitenrand.



Foto: Jutta Voges vorm Start